



LICENCIATURA EN
EDUCACIÓN
PREESCOLAR

Tics

Aspectos Legales y éticos del uso de información y los problemas de seguridad de informática

Equipo #4

Andrea Hernández Díaz

María de Lourdes Samano Ornelas

Karen Ortiz Navarro

Melissa Cano Ángeles

Maestro: Francisco Zamora

Grupo: 1º B

Aspectos legales y éticos del uso de información, y los problemas de seguridad informática

Es necesario incluir en nuestros trabajos la propiedad intelectual de la información tomada del internet. Esto incluye los derechos exclusivos del autor, de las marcas de fábrica, sellos, etc. De no llevar a cabo este procedimiento, estaríamos incurriendo en lo que se llama plagio.

El plagio es cuando copiamos trabajos ajenos y nos lucramos de ellos como si fueran nuestros. Desde el punto de vista legal, el plagio es una infracción del derecho de autor sobre una obra artística o intelectual de cualquier tipo, que se produce cuando se presenta una obra ajena como propia u original.

Delito computacional.

Es cuando un delincuente, usuario de una computadora se aprovecha de las redes en nuestra sociedad.

Derechos de Autor

Es el derecho de propiedad y lo obtienes al crear alguna obra literaria o algún software.

Copia ilegal de programas

Cuando un usuario de una computadora copia un programa de computación está cometiendo un robo, la copia no autorizada es ilegal porque no ha sido autorizada y está protegida por derechos de autor, esto es una forma de delito computacional.

Piratería

La piratería informática, es estar en una PC durante mucho tiempo haciendo uso no autorizado de sistemas de computación conectados en red.

El propósito de este trabajo es que todos aprendamos a utilizar un buen uso de la información tomando en cuenta los aspectos éticos y legales ya que muchas veces se han violado los derechos del autor sin mencionar las otras faltas de ética y legal que se han dado en el medio del internet.

Para realmente saber utilizar el internet adecuadamente es necesario saber en qué consisten los aspectos éticos y legales:

La ética en si es un conjunto de normas morales que estudian la forma o conducta de una persona, cuyo comportamiento implica una responsabilidad de aceptar los costos y beneficios de nuestros actos.

En el aspecto **legal** en el mundo jurídico, es obvio que las personas en ningún momento se encuentran sujetos a normas morales ya que la situación requiere de un ambiente jurídico.

Estos dos aspectos se reflejan en la responsabilidad de cada quien; de ser parte de un proceso que tiene como objetivo el preservar la integridad y hacer un buen manejo de la información.

Por ultimo en cuanto a **la seguridad informática** sobre el uso del internet, se refiere a todo lo que hace referente a la preservación y buen manejo de la Información.

Conclusiones:

Andrea Hernández: Toda la información que obtenemos de una fuente de Internet o de algún libro debe de tener sus derechos de autor porque si esto no es así las personas que lo publican estarían cometiendo un gran delito por robar información sin poner derechos de autor, cuando robas o pirateas algunos programas también se cometen graves delitos que te puede constatar una pena si haces mal uso de Internet también te arriesgas a un delito y que te multen.

Melissa Cano: considera que los aspectos éticos y legales son muy importantes en el uso de la información, ya que no por el hecho de que esté al alcance de todos significa que sean nuestra, sino que tiene un

dueño al que hay que respetar y de no ser así la persona que no use la información de manera adecuada deberá ser sancionada, ya que violó la ley de derechos de autor, y ha cometido plagio. Esta de alguna manera nos permite estar seguros que si nosotros llevamos a cabo un buen trabajo en el ámbito escolar y decidimos subirlo a la red para poder ayudar a las demás personas en sus investigaciones, estaremos seguros y tendríamos cierta seguridad de no sufrir algún plago de nuestro trabajo.

Karen Ortiz: La ética y lo legal son herramientas que nos permiten fortalecer la implementación de estrategias de seguridad en la información.

María de Lourdes Sámano: La información que está en internet también tiene derechos de autor y si nosotros la copiamos y la hacemos nuestra sin darle crédito al autor que público esa información estamos cometiendo un delito, pues esa información no es nuestra y esto nos podría llevar a tener problemas graves.